



Entre las ayudas se consideran kits de apoyo social temprano.

Para adultos mayores y personas con discapacidad

Presidente anuncia la implementación de apoyos sociales

Durante el balance realizado por el Presidente Gabriel Boric desde el centro de acopio de Curanilahue, comentó que además de los recursos asignados para recuperar las viviendas, enseres y distintos tipos de producción, también el gobierno impulsará la entrega de apoyos sociales.

“Vamos a implementar apoyos sociales como la reposición de ayudas técnicas para personas con discapacidad, que es tremendamente importante, y un kit de apoyo temprano para personas mayores”, planteó Boric.

Cabe recordar que la mayor afectación por el paso del sistema frontal se concentró en la Región del Biobío, mientras que la afectación estructural por remociones en masa, anegamien-

tos, entre otras situaciones se distribuyeron por casi todas las comunas del territorio, las inundaciones registradas en Curanilahue y Arauco, ambas comunas de la Provincia de Arauco, dejando a cerca de 8 mil de las más de 10 mil personas damnificadas en estas dos zonas.

Hasta este fin de semana, los registros de Senapred reportaban que en Arauco 5 mil 166 personas estaban damnificadas, con 64 personas albergadas y mil 1.291 viviendas con daño menor y otras 2 mil 400 en evaluación; al mismo tiempo en Curanilahue, eran 3 mil damnificados, 20 personas albergadas, 2 viviendas destruidas y 2 mil viviendas en evaluación, todo esto mientras se realizaban trabajos de recuperación.